



La lettre d'info du FFM La Romaine

EDITO

C'est avec une grande fierté que nous vous présentons le dixième numéro de notre lettre d'information ! Depuis janvier 2023, cette lettre trimestrielle est devenue un véritable lien entre nous tous, mettant en lumière la vie du club, ses projets, ses valeurs et surtout ceux qui font vivre La Romaine au quotidien. Au fil des mois, nous avons partagé ensemble les réussites de nos équipes, les moments forts sur et en dehors du terrain, ainsi que les nombreuses actions menées pour faire de notre club un acteur engagé et solidaire. Ce numéro est l'occasion de remercier chacun d'entre vous pour votre fidélité et votre implication. Cette aventure éditoriale n'en est qu'au début, et nous comptons bien continuer à vous informer et à vous fédérer autour de notre passion commune : le football. Merci pour votre soutien et votre engagement, et rendez-vous pour les prochains numéros !



ENSEMBLE, CONTINUONS À FAIRE DU FOOT UN OUTIL D'ÉDUCATION ET DE PARTAGE !



La Romaine a été récompensée le mois dernier par le District de Haute-Saône dans le cadre du Projet Éducatif Fédéral (PEF) de la FFF pour la saison 23/24. Au-delà du football, les valeurs éducatives sont importantes pour votre club de cœur qui n'a de cesse de proposer à ses licencié.e.s des actions autour de la culture foot, de l'engagement citoyen, de l'environnement, du fair-play ou encore de la santé. Grâce aux actions mises en place lors de la saison dernière, le FFM La Romaine a été récompensé par une médaille d'or, aux côtés de cinq autres clubs. Une belle dotation en matériel a également été remise, et sera pleinement mise à profit par le club. Un grand merci au District pour cette reconnaissance ainsi qu'à tous les bénévoles et dirigeants qui se sont investis avec passion pour porter ces actions !

UN ENGAGEMENT COLLECTIF POUR L'INCLUSION ET L'ÉGALITÉ

Au mois de mars, les équipes du club se sont mobilisées à travers deux actions symboliques en faveur de l'inclusion et de la lutte contre les discriminations.



Lors de la Journée internationale pour l'élimination de la discrimination raciale, joueurs et joueuses ont adopté le geste antiraciste (bras croisés à hauteur des poignets) pour affirmer leur engagement contre le racisme et ils ont invité leurs adversaires du jour à faire de même pour une photo commune. À l'occasion de la Journée Mondiale de la Trisomie 21, ils ont également porté des chaussettes dépareillées, illustrant leur soutien à la diversité et à l'inclusion. Ces initiatives, menées par l'ensemble du club, renforcent les valeurs de respect, de solidarité et d'égalité que le football doit incarner et que le club s'engage à promouvoir.



LE FOOT EST ROMAIN !

Les Anglais qui sont très fiers de leur "Premier League" aiment répéter qu'ils ont inventé le football parce qu'ils en ont codifié les règles à la fin du XIXe siècle. Les Italiens répliquent que le *calcio* florentin, leur version du jeu, existe depuis la Renaissance. Mais en réalité, des jeux de balle (*pila*) étaient déjà pratiqués dans l'Antiquité, notamment l'*harpastum* (du latin "déchirer avec force") chez les Etrusques. Ce jeu s'est ensuite répandu dans tout l'empire romain et en particulier jusqu'à Florence.



Suivez la vie du club :



Contact : L. Sommer, tél. 06 88 99 10 03

ffmlaromaine@gmail.com